

# コンテナは必要なし

## 原発一本松副社長ら語る

# 炉の安全性には自信

# 耐震性 関東大震災の二倍

原子力発電会社の一本松副社長、福田常務、吉岡技術部長の三人は十五日午後五時から水戸市三笠荘で記者会見を行い、同社が英国から導入しようとしている「コルター」ホルム改良型原子炉（電出力十五万九千ワット）の諸問題についてつぎのように語った。

その中で①コンテナ（防護壁）の取付けは必要がない②GBCとの正式契約は来月九月下旬までには結ばない③関東大震災の三倍も強い地震が起っても炉の安全性には絶対自信がある④燃料費が安くあり、安全審査委員会の中間報告の線にそって設備関係の設計変更をすれば余ほかかるが、それによって燃料が五、六パーセント削減されるので発電コストは当初の計算通りKWH当り四円九十八銭は確保される、ことを明らかにした。コンテナの問題は去月三十一日の原子力委員会主催の公聴会でも過半数の公認人がその必要性を述べ、発電会社の態度が注目されていたがこの日の記者会見で取付けの必要がないとの公式発表を行った点がよく注目されている。

一、GBCとの契約時期は安全審査委員会の結論が出た後になるが、できれば九月いっぱいには正式契約を結ぶたい。安全審査委員会の結論が速くなるようなら便法として結論が出る前に一応契約を済ませ許可が下り次第着工すること考えている。しかしいつまでもはさねばならない。

二、コンテナを取付けることはいまのところ考えていない。コンテナを取付けるとなると建設費がかさむばかりでなく、どの程度の事故が起きるかという技術的な面での基準とも関係してくるし、現在の設計では関東大震災の三倍程度の震度にも耐えられることになっているので原電としては全然必要がない。

このため短心につながっているが、

三、事故を起した場合の処置として、スタクトなどの二次系統を補強し、たので機台上これ以上の防護対策は必要ない。

四、事故を起した場合の処置として、新たに緊急停止装置と緊急冷却装置を取付けることになっており、とくに緊急停止装置は原電が提案したボロン・スチールのリ



写真は記者会見の（左から）原子力発電会社福田常務、一本松副社長、吉岡技術部長。



発行所 茨城新聞社  
 市南町四一七番地  
 水戸市 (水戸) 代 3121-4  
 電話  
 © 茨城新聞社 1959

香

最上を誇る

キハク醤油

銚田中PT 鹿島郡銚田  
 A役員選任 町中学校P  
 TAではこの際と総会を開き決算予算、役員改選の結果次の通り決定した。  
 ◇会長 益谷善衛氏 ◇副会長 藤田氏 羽生幸三氏。

に 6829972/18回

の 算通のKVPT9748番

の線が確保される見込みである。

五、放射能問題についてはこの炉は水冷却と違って水と燃料棒との反応によって、その結果で放射能が出るわけではなく、考えられる事故としては燃料棒の破損によってそこから（水）戻り1が出ることを予想される。

その濃度は最大値で二百五十ケマリ程度（英国のウインズケールの事故の場合は二万五千ケマリ）だから住民の避難などは必要がなく、ほとんど一般への被害はないと思われる。

六、事故時の補償は約六十億円の原子力災害保険によって十分な補償ができると考えている。その基準などは目下検討中である。電としては補償の不足を心配する事故は起らない。